

KATA PENGANTAR

Asalamu'alaikum Warahhhmatullahi Wabarakaatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul “Perbedaan Tingkat Pengetahuan Tentang Penyakit Menular Seksual Antara Pelajar SMAN 1 Bongas dan Madrasah Aliyah Darul Falah”. Penulisan ini merupakan persyaratan untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan bimbingan dan pengarahan yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati dan rasa hormat, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada Prof Dr.Hj Ieva B Akbar,dr.,AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Prof. Dr. H.A. Himendra Wargahadibrata, dr. Sp.An.,KIC dan Mia Kusmiati dr.M.Pd.Ked sebagai dosen pembimbing yang senantiasa meluangkan waktu, pikiran dan dorongan moril selama penyusunan skripsi ini, terima kasih kepada Dr. H. Sadeli, dr., DMM., MS., Sp.MK dan Yuli Susanti, dr., M.M selaku Pembahas yang telah memberikan arahan dan masukan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Pihak Kepala Sekolah SMAN 1 Bongas dan Madrasah Aliyah Pesantren Darul Falah telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian.

Penulis menyadari dalam penyusunan draft skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima

tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih khususnya kedua orang tua saya ayahanda H.Muhalim dan Ibunda Hj.Dariyah atas doa, kasih sayang, dukungan moral maupun materi. Terima kasih telah memberikan motivasi sehingga penulis dapat berjuang dan menyelesaikan skripsi dan Pendidikan sarjana kedokteran. Terima kasih kepada Aghuts Ahmad Zahid Tamami A.Md.T yang telah memberikan kasih sayang, dukungan, motivasi sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Kepada sahabatku sahabat perjuangan Yuni Nurul Aeni, Fitria Dwi A, Dita Indira Sari dan Feny Safitri peneliti ucapkan terima kasih atas segala dukungan, doa dan kebaikannya sampai saat ini.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca akan sangat bermanfaat bagi penulis.

Bandung, 20 Januari 2020

Penulis